EXATEC va por México a conferencias de la ONU sobre cambio climático



Antonio Díaz, egresado del <u>Tec campus Aguascalientes</u>, fue uno de los cuatro jóvenes que representó a México en la COP 27 con sede en Sharm el-Sheikh, Egipto.

La Conferencia de las Partes, mejor conocida como la **COP** es un evento anual sobre Cambio Climático de las Naciones Unidas donde **reúne 196 partes** para discutir los principales **temas de interés a nivel internacional de cambio climático.**

"Al entrar a la sala te das cuenta de que no solo es tu voz; representas la voz de 120 millones de personas que luchan por nuestro planeta y por un mismo interés", compartió Antonio Díaz.

El reto de representar a 120 millones de personas

La COP 27 fue un evento que duró dos semanas, donde las partes recibieron capacitaciones de expertos de la <u>UNFCCC</u>, con el fin de ser preparados para las negociaciones diarias entre diferentes representantes.

En esta edición, La COP 27 se enfocó en la negociación de temas como el abandono de combustibles fósiles, la aplicación de las normas del Acuerdo de París y la atención a pérdidas y daños.



/> width="1366" loading="lazy">

México formó parte de dos grupos relevantes como EIG & la OECD integrados por países como Suiza, Mexico, Korea del Sur, Monaco, Liechtenstein y Georgia.

"Hay 196 representantes de todas partes del Mundo, pero solo hay un planeta y necesitamos generar una narrativa juntos", puntualizó Antonio Díaz.

Antonio, mejor conocido como Tony, participó en los posicionamientos de México con respecto al artículo seis del Acuerdo de París.

En dichos posicionamientos, habló sobre el sistema de comercio de emisiones, mercados voluntarios de carbono y enfoques de no mercados.

"Mi sueño era llegar a estos espacios y que cuando tocara la puerta no me pudieran decir que no" - Antonio Díaz

Para el EXATEC, uno de los retos más grandes fue haber sido una de las personas más jóvenes dentro de la sala de negociaciones, pues comentó que fue intimidante estar sentado junto a personas con años de experiencia sobre el tema.

"Cómo juventud nos falta empoderarnos, saber que nuestro conocimiento e ideas tienen el mismo valor que las opiniones de los veteranos", compartió Antonio Díaz para CONECTA.

Tony mencionó que **lo mejor de esta experiencia fue la oportunidad de representar a la voz de la juventud** y luchar por todos aquellos que se interesan en los temas de índole climático.

"La mayor satisfacción fue darle voz a las personas que estamos luchando por estos temas, a los 120 millones de personas que representaba, pero también darles voz a las personas que ya no están", puntualizó el egresado.

Camino a la COP 27

El interés de Tony por el cambio climático nació gracias a sus experiencias internacionales, entre ellas, su intercambio a Montreal donde llevó clases acerca del Corporate Social Responsibility.

De igual manera, su experiencia en la **Universidad Técnica de Dinamarca** donde colaboró con la **empresa recicladora más grande de Copenhague.**

Dichas **experiencias llevaron a Tony a ser un líder climático**, formando parte del <u>Climate</u> **Reality Project** y trabajando en conjunto con la **UK PACT** en diferentes proyectos ambientales.

"Las acciones son más fuertes que la voz, necesitamos acciones que puedan ayudar a la sociedad a crear un cambio", compartió Antonio Díaz en Climate Reality.

Tony comparte que gracias a sus **experiencias en el tema de cambio climático pudo llegar a la COP 27.**

Esto, fue a través de la convocatoria de **Operación COP,** iniciativa nacional que busca empoderar a las juventudes y darle lugar a su voz dentro de las mesas de decisiones internacionales.



/> width="1366" loading="lazy">

El joven representante fue invitado a hablar en el Foro de Pabellón Euroclima, en Aguascalientes como parte de las juventudes embajadoras del clima.

En este foro habló sobre su preparación previa acerca del cambio climático, negociaciones internacionales y su participación en la COP 27.

Para Vanessa Hernández, directora de Relaciones y Desarrollo de campus Aguascalientes, este tipo de oportunidades ayudan a inspirar a más personas.

"Qué los jóvenes mexicanos con talento como Antonio Díaz tengan esta oportunidad de tener voz, es inspirador para las nuevas generaciones de que los sueños se cumplen y es posible estar ahí, representando a millones de voces que están preocupados por el cambio climático", puntualizó la directora Vanessa.

Asimismo, comentó que "los jóvenes son nuestro tesoro y futuro, de ellos dependerá la transformación de este mundo".

"Mi sueño era llegar a estos espacios y que cuando tocara la puerta no me pudieran decir que no", narró Antonio Díaz.



/> width="1366" loading="lazy">

Para Tony, empoderar a las juventudes es el primer paso para crear un cambio dentro de la sociedad.

"Necesitamos generar confianza en nuestras generaciones, confianza de que se pueden hacer miles de cosas sin miedo a que pase el peor escenario", mencionó Tony.

El egresado planea hacer un doctorado y seguir desarrollándose en los temas de índole climático, ayudando a que más jóvenes puedan involucrarse en el cambio.

"A veces solo se tiene una oportunidad de compartir tu experiencia, no te subestimes. El peor escenario sería no levantar la mano, no usar tu voz. ¡Usa tu voz!", finalizó Antonio.

SEGURO QUERRÁS LEER ESTO:

Y TAMBIÉN: